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      Annotation

    
        
          Целью работы является исследование и определение степени влияния системы менеджмента качества на показатели конкурентоспособности и эффективности предприятия АО «Монди СЛПК».
Объект исследования – предприятие АО «Монди Сыктывкарский Лесопромышленный Комбинат» 
В соответствии с целью были поставлены следующие задачи:
1.	Изучить теоретические аспекты понятия системы менеджмента качества.
2.	Провести комплексный анализ и оценку показателей конкурентоспособности, а также экономической эффективности и эффективности хозяйственной деятельности АО «Монди СЛПК»;
3.	Предложить мероприятия по совершенствованию системы менеджмента на исследуемом предприятии.
В первой главе рассматриваются теоретические основы настоящей темы. Это определение и сущность качества и его взаимосвязь с понятиями «конкурентоспособность» и «эффективность», место и степень влияния системы менеджмента качества в понимании конкурентоспособности и эффективности предприятия, и наконец, методы анализа и оценки показателей конкурентоспособностей и эффективности деятельности предприятия.
Во второй главе проводится обзор, анализ и оценка деятельности и состояния АО «Монди СЛПК» с учётом действующей системы менеджмента, а также с учётом наличия сертификатов в области устойчивого лесопользования. Приведена организационно-экономическая характеристика АО «Монди СЛПК».
В третьей главе, на основании анализа деятельности предприятия, будут предложены мероприятия по совершенствованию системы менеджмента методом SWOT-анализа для АО «Монди СЛПК», а также будет проведена их оценка экономической эффективности.
        

        
          The purpose of this work is to research and determine the degree of influence of the quality management system competitiveness and efficiency indicators of the enterprise of JSC “Mondi SLPK”.
Object of study is the company JSC “Mondi Syktyvkarskiy LPK”
In accordance with the goal, the following tasks were set:
1.	Study the theoretical aspects of the concept of quality management system;
2.	Execute a comprehensive analysis and assessment of competitiveness indicators, as well as economic and economic efficiency of JSC “Mondi SLPK”;
3.	Propose measures in improving the management system in that enterprise.
The first chapter discusses the theoretical foundations of this topic. This definition and the essence of quality and its relationship with the concepts of "competitiveness" and "efficiency", the place and degree of influence of the quality management system in understanding the competitiveness and effectiveness of the enterprise, and finally, methods of analysis and evaluation of competitiveness and enterprise performance indicators.
The second chapter reviews, analyzes and evaluates the activities and status of the JSC “Mondi SLPK”, taking into account the current management system, and also taking into account the availability of certificates in the field of sustainable forest management. The organizational and economic characteristics of JSC “Mondi SLPK are presented”.
In the third chapter, based on an analysis of the enterprise, measures will be proposed to improve the management system by the method of SWOT analysis for JSC “Mondi SLPK” and an assessment of their economic efficiency will be given.
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